



# Muñoz desestima que su ascenso afecte investigación del Riggs

**Enfatizó que no es el más joven en llegar al máximo tribunal: en el pasado, lo hizo un juez de 43 años, cinco menos de los que tiene él.**



FOTO: FERNANDO HERRERA

“En Chile no hay ningún proceso que quede sin juez”, aseveró esta mañana el nuevo integrante de la Corte Suprema, **Sergio Muñoz**, en respuesta a la inquietud suscitada por su ascenso justo cuando su investigación sobre el origen del patrimonio del general (r) **Augusto Pinochet** había comenzado a escharbar en las operaciones de compra de armamento de los noventa.

El Senado entregó su visto bueno al ascenso del magistrado que aclaró el asesinato de Tucapel Jiménez y que, además del caso Riggs, también tiene en sus manos la etapa final de caso Spiniak.

A sus 48 años, Muñoz es uno de los jueces más jóvenes que se integra a la cúspide del Poder Judicial, aunque él descartó que sea el más novel: **“Hay otra persona que lo ha hecho a los 43 años” acotó hoy, cuando recibió a los medios de comunicación en su despacho del Palacio de los Tribunales.**

Los primeros en saludar al nuevo *supremo* fueron los policías que integran su fuerza especial de trabajo que encabeza Luis Fuentes. Luego, los detectives y sus colegas de la Corte de Apelaciones.

**Después, subió a la Corte Suprema para reunirse con el presidente del máximo tribunal, Marcos Libedinsky.**

—¿Le hubiera gustado dejar cerrados los casos Riggs y Spiniak?

—Soy un juez profesional, no tengo interés personal en las causas. Lo que trato de hacer es simplemente desempeñar, en la mejor forma que me es posible, cada una de las tareas a las que me enfrente.

**—Su ascenso ha sido interpretado por algunos como una maniobra para sacarlo del caso Riggs.**

—En el Poder Judicial hay muchos jueces capaces y hay un principio que inunda siempre el quehacer judicial: el principio de la continuidad. En Chile no hay ningún proceso que quede sin juez y a eso hay que atenerse.

—¿Comparte la preocupación porque la Reforma Procesal Penal es más garantista y da más facilidades a los delincuentes, según sus críticos?

—Las cosas se tienen que ir depurando en el tiempo y en la medida que la gente vaya conociendo el sistema y los jueces vayan también adecuándose, va a ir perfeccionándose. ■